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奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2021. ８.31（火）　第3223回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…阿部慎之介

  点　鐘  　長谷会長
  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  会長の時間  　長谷会長

今年度の地区補助金事業である図書除菌器の寄
贈について、前回８月17日の例会後、寄贈先の
前橋こども図書館で寄贈式を行い、引き渡してま
いりました。寄贈式には当クラブから20名程度
出席し、寄贈式のあと実際に図書除菌器を使い、
子供たちが読む本を除菌してきました。

また、上毛新聞さん、群馬テレビさん、ＦＭ群
馬さんに、今回の寄贈について取り上げていただ
き、ご協力に感謝するとともに、ロータリーの公
共イメージアップにもつながったものと思ってい
ます。

当日は、それだけではなく、子供たちに向け本
の読み聞かせと前橋のゆるキャラ「ころとん」の
歌の収録をいたしました。当初は子供たちの前で
読み聞かせと歌を歌う予定でしたが、コロナ禍に
より、収録し後日見てもらうことになりました。

歌は元タカラジェンヌの遠山昌子さんで、皆さ
んも想像がつくと思いますが、さすがプロという
ものでした。

読み聞かせをやってくれたのは、板垣忍会員と
福島英人会員です。こちらはある意味緊張感が漂
うなかでしたが、日頃お孫さんと接している成果
でしょうか、たいへん親しみやすい雰囲気の収録
になったと思います。公開されることになった場
合はあらためてお知らせします。

話しは変わり、少し前のことになってしましま
したが、昨年2020年は日本ロータリー100周年
にあたる年でした。

1920年10月20日に東京ロータリークラブが
創立され日本のロータリーがスタートしました。

東京ロータリークラブ発足のきっかけは、1918
年現在の米山奨学の名称の由来となる米山梅吉氏
が、日本政府の財政調査団に加わって渡米した際、
ダラスＲＣの会員だった福島喜三次氏に出会い、
ロータリー運動に大いに心を動かされたことに始
まります。

100周年が会員の皆さんの目に見える身近な形
としては、ガバナー公式訪問の際にロータリー
100周年記念の鐘を、前年度の山田ガバナーが、
当クラブの鐘を望月会長が一緒に点鐘したことな
どがありました。

また、記念誌として「ロータリー日本100年史」
が編纂されています。これはロータリー日本100
年史編纂委員会が組織され作成されたものです。

100年史は３部構成となっており、一つ目が「ロ
ータリー日本100年の歩み　ロータリー日本　思
想の潮流」、二つ目が「100人のロータリアン・
ロータリーの本棚」三つ目が「年表・資料」とな
っています。

このうち、「ロータリーの本棚」は、職業奉仕
についてロータリアン８名の方が論考を述べてお
られ、その８名のうちのお一方が本田パストガバ
ナーです。

題名は「『職業奉仕』から『奉仕の理想』へ、
日本のロータリー100周年、そしてその先の未来
へ」です。さすが本田パストガバナーという深い
文章です。

また、「100人のロータリアン」では、文字通
り100名のロータリアンが紹介されていますが、
そのうちの２名の紹介文章を曽我パストガバナー



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

が、１名を本田パストガバナーが書いておられま
す。

曽我パストガバナーが紹介された方は、群馬県
内初のロータリークラブである桐生ロータリーク
ラブのチャータメンバーである前原勝樹氏、元Ｒ
Ｉ理事で高崎北ロータリークラブの重田政信氏で
す。また、本田パストガバナーは、元ＲＩ理事で
茅ケ崎湘南ロータリークラブの松宮剛氏を紹介さ
れています。

この100年史、手元に置いて自らが所属するロ
ータリークラブの歴史や理念などを整理しておく
のも、よろしいのではないでしょうか。皆さんの
本棚に１冊如何でしょうか？１冊税込み6,600円
です。

また、事務局に備置きが１冊ありますので、ぜ
ひご覧になってください。
  幹事報告  　小林幹事

１． 本日は直前ガバナーの山田邦子先生の卓話で
す。どうぞ宜しくお願いします。

２．  本日もZoom例会です。ご不便をおかけしま
すことをお許しください。

３． 次回例会もZoom例会ですが、理事会は行い
ます。

　　 対象の方は、群馬銀行例会場にAM11:00に
お集まりください。

４．今後の例会運営について
　　 緊急事態宣言が９月12日で解除の予定です。

まだまだ先が見えないことから、国や県の方
向性が決まり次第、会員の皆様にはご連絡い
たしますので、メールやFAXの御注視の程
よろしくお願い致します。

  副幹事報告  　関口副幹事

例会の変更
前橋西ＲＣ、前橋南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、
高崎東ＲＣ、富岡ＲＣ、富岡中央ＲＣ、
桐生西ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：117名

　 { 出席者   107名

欠席者   10名
本日出席率：93.86％
  ニコニコBOX報告  　角田会員

■山田 　邦子…卓話をさせていただきます。
■池畠 　邦和…今週新型コロナワクチン２回目を

打ってまいります。まだまだ若いつもりな
ので、副反応が心配です。

  会員卓話    
　山田邦子直前ガバナー

８月ゴルフ例会
赤城国際カントリークラブ 令和３年８月28日（土）

順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET

優勝 星 野 大 輔 50 51 101 28.8 72.2

準優勝 矢 端 和 之 48 43 91 18.0 73.0

３位 福 島 英 人 44 40 84 10.8 73.2


